



Des Maires du monde entier signent à Paris un nouvel acte fondateur de la lutte contre le sida

Des Maires du monde entier, rassemblés lundi aux côtés d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, et de Michel Sidibé, directeur exécutif d'Onusida, ont signé « La Déclaration de Paris » qui les engage à renforcer leur action contre le sida.

Lundi, à l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le sida, des Maires des cinq continents ont signé « La Déclaration de Paris », par laquelle ils s'engagent à agir ensemble pour renforcer la lutte contre le sida.

Parmi les villes signataires de cette déclaration : Abidjan, Alger, Amsterdam, Bamako, Bangkok, Bucarest, Casablanca, Cotonou, Curitiba, Dakar, Dar es Salaam, Dehli, Durban, Douala, Genève, Kingston, Kinshasa, Lagos, Libreville, Lilongwe, Maputo, Nairobi, Paris, Port au Prince et Salvador de Bahia.

Les élus ont pu compter sur la présence de trois parrains exceptionnels, en les personnes de Line Renaud, Pierre Bergé et David Luiz.

Avec Onusida, ils se sont fixé comme objectifs que, d'ici 2020 :

- 90% des personnes séropositives connaissent leur statut sérologique ;
- 90% des personnes connaissant leur séropositivité, reçoivent des traitements antirétroviraux ;
- 90% des personnes sous traitements antirétroviraux ont une charge virale indétectable.

« C'est un grand mouvement, porteur d'espoir, qui se lance aujourd'hui à Paris », a salué devant la presse Michel Sidibé, directeur exécutif d'Onusida.

« Les villes du monde entier vont contribuer à accélérer l'endiguement, pour éradiquer définitivement la maladie », a pour sa part salué Anne Hidalgo, Maire de Paris. « Notre devoir est avant tout humain. En tant qu'élus, notre choix doit être celui de la solidarité. A Paris, nous sommes déterminés à prendre nos responsabilités et nous montrer à la hauteur des engagements pris », a-t-elle souligné.

Contacts presse : Quitterie Lemasson & Marie Francolin / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61